

COTATION À NEW-YORK (US CENTS)

ÉCHEANCE	24-Jan	31-Jan	Variation	INDICES	24-Jan	31-Jan	Variation
MARS 19	73,14	73,8	0,90%	EUR/USD	1,1305	1,1446	1,25%
MAI 19	74,59	75,66	1,43%	COTLOOK	83	83,7	0,84%
JUILLET 19	75,91	76,9	1,30%				

ACTUALITES

Une légère hausse d'activité cette semaine a quelque peu soulagé les négociants de coton.

Le premier rapport de l'USDA depuis 5 semaines montre de bonnes ventes et des expéditions plus importantes que prévu pour décembre. Selon les rumeurs, les rapports des semaines à venir pourraient venir améliorer ces chiffres.

Le Bangladesh reste sur un mode d'approvisionnement réduit aux besoins de la production immédiate et le Pakistan achète massivement des cotons américains et d'Afrique de l'Ouest. La Chine reste relativement calme, malgré les informations selon lesquelles le Brésil et l'Afrique de l'Ouest y vendraient une petite partie de leur récolte.

C'est un grand « ouf » de soulagement pour l'Europe, Theresa May a finalement obtenu le soutien du parlement pour rechercher un nouvel accord avec l'UE. La Chine et les États-Unis ont planifié de nouvelles discussions pour février entre Trump et le président chinois. Pour le moment, pas de nouvelles, absolument rien pour décevoir les traders et les marchés.

Sur le long terme, beaucoup de rumeurs circulent quant à une augmentation significative des zones plantées aux États-Unis et au Brésil. Le potentiel représenté par une hausse de production dans cette partie du monde, pèserait lourdement sur les prix mondiaux.

Pour le moment, le marché tente de dépasser les 74usc/lb, mais manque encore de pression. Nous pensons qu'il faudrait une annonce positive concernant la santé du commerce international pour sortir des niveaux actuels. Si cela se produisait, le marché pourrait être propulsé à la hausse, mais ce n'est pas encore le cas. Dans la situation actuelle, le marché devrait poursuivre son évolution autour des 74 Usc/lb.

TENDANCES

ECHEANCE Mar 19

74 USC/LB

EUR /USD



1.14

FUTURES	24-Jan	31-Jan	Variation
MARCH 19	73,14	73,8	0,90%
MAY 19	74,59	75,66	1,43%
JULY 19	75,91	76,9	1,30%

INDEX	24-Jan	31-Jan	Variation
EUR/USD	1,1305	1,1446	1,25%
COTLOOK	83	83,7	0,84%

NEWS

A slight uptick in action this week brought some relief to cotton traders.

Our first USDA report for 5 weeks showed good sales and shipments of US cotton towards the end of December, which was slightly better than expected. Further reports next week could really improve on these figures based on market rumors.

Bangladesh is buying hand to mouth and Pakistan is very active buying US cotton and some WAF. China remains relatively quiet, though reports of Brazil and WAF selling there in small parcels.

Relief for Europe as Theresa May secured the backing of parliament to seek a refreshed deal with the EU. China and the US had more face to face meetings over their trade dispute, with further talks scheduled in February between Trump and the Chinese president. No solid news yet which has disappointed traders and markets.

Looking ahead there are talks of a big cotton acreage planted in the US as well as Brazil, with the potential of big crops there towards the end of the year and potentially weighing on global prices.

For now the market is trying to break the 74 level but lacking real follow through. We feel it would take a positive announcement on trade to move it off current levels. If that happens we could go into the high 70's area, but until then we should remain range bound.

TREND

ICE Mar 19



74 USC/LB

EUR /USD

1.14